

Frankreich

In Frankreich teilen sich der Staat, die gesetzliche Krankenversicherung und die subregionalen und örtlichen Behörden die Verantwortung für die Definierung der Gesundheitspolitik und die Regulierung des Gesundheitssystems. Krankenhäuser in Frankreich sind entweder öffentlich oder privat, wobei die privaten Häuser entweder gewinnorientiert oder nicht-gewinnorientiert sein können. In jedem Fall steht es den Patienten frei, sich für ein bestimmtes Krankenhaus zu entscheiden. Sie erhalten – mehr oder weniger – dieselbe Abdeckung durch die Sozialversicherung.

Die Krankenhäuser – sowohl öffentlich als auch privat – beschäftigen mehr als eine Million Menschen, davon 80 Prozent in öffentlichen Krankenhäusern. 14 Prozent dieser Angestellten gehören dem medizinischen Personal an. Die Teilzeitarbeit ist im Ansteigen begriffen und betrifft etwa 20 Prozent des nicht-medizinischen Personals in öffentlichen Krankenhäusern.

Published on : Mon, 12 Dec 2011